
Пролетарии всех стран, соединяйтесь!

Орган партбюро, комитета ВЛКСМ, профкома, месткома и дирекции 
Московского ордена Трудового Красного Знамени института стали 

имени И. В. Сталина.
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«Данные науки всегда проверялись 
практикой, опытом. Наука, порвавшая 
связи с практикой, с опытом,—какая 
же это наука?».

И. В. СТАЛИН

Знаменательная встреча Курсовой проект 
выполнить в срок

^ЛТА замечательная встреча падол- 
го запомнится веем ее участни

кам. Прославленные мастера, извест
ные всей стране сталевары, орденог- 
ноецы и лауреаты Сталинских пре
мий собрались вместе с маститыми 
учеными, профессорами, преподава
телями ведущих кафедр нашего ин
ститута, чтобы поделиться опытом, 
наметить планы совместной работы, 
обсудить конкретные запросы про
изводства.

Всякий, кто видел, как эти прос
тые советские люди, вчера еще ва
рившие сталь, сегодня здесь, в выс
шем учебном заведении, совещаются 
г выдающимися учеными, вместе с 
ними решают наболевшие вопросы, 
— всякий, кто это вплел, не мог 
не подумать: разве не характерна 
эта встреча для нас, для нашего 
строя, для нашего государства? Со-' 
циализм в действии — таков смысл 
этого знаменательного совещания, 
таково его величайшее значение. Да, 
это. рождено нашим строем, это при
суще только стране социализма!

Эта мысль приходит, когда слу- 
шлешь Владимира Захарова. Скача- ■

ров <1 том, как 'пристальное наблю
дение процесса плавки, обобщение и 
оценка личного опыта и сонетов 
товарищей подсказывают ему самые 
рациональные, передовые методы 
варки металла. Этот рассказ — все 
ценное, что накопил сталевар за го
ды работы у печи, будет тщатель
но изучаться, вноситься в материа
лы лекций, в главы учебника. Опыт 
передовика, новатора-сталевара дви
жет пауку, используется в препода
вании — вот что характерно для 
социалистической пауки и техники, 
для содружества ученых и практи
ков.

Не менее знаменательным было и 
выступление на совещании лауреата 
Сталинской премии мастера Куз
нецкого металлургического комбина
та Михаила Привалова. Здесь, непо
средственно перед учеными инсти
тута, изложил тов. Привалов свои

На снимке: сталевар Mai ни
тогорского металлургического 
комбината Владимир Захаре; 
выступает перед студентами.

Фото Л. СТОЧЕК. 
★-—

ла тов. Захаров пробует в несколь
ких Фразах изложить, чего добились 
он п его товарищи — сталевары 
сталинской Магнитки—за последние 
ГОДЫ. Но большие дела I'OBeTCKIIX 

людей не опишешь в двух словах. 
Его просят подробнее рассказать, 
как научились уральские металлур
ги экономить тонны топлива, удли
нять кампанию печи, давать сверх 
плана тысячи тонн металла. Здесь, 
в кабинете директора института, а 
затем перед более обширной аудито
рией рассказывает Владимир Заха-

Лучшие сталевары страны посетили наш институт
:........................................... ★ ★.........................................

3 октября состоялась встреча профессоров и преподавателей 
j ведущих кафедр нашего института с лучшими сталеварами Совет
: ского Союза, гостящими сейчас в Москве.

В институте побывали магнитогорцы тт. Захаров и Зиннуров — 
; зачинатели соревнования за экономию топлива и других материа- 
; лов, лауреат Сталинской премии мастер мартеновского цеха 
; Кузнецкого комбината тов. Привалов, прославленные сталевары 
: Ново-Тагильского завода тт. Болотов и Зубков, сталевары-скоро- 
: стники завода «Запорожсталь» тт. Якименко и Пискарев, тт. Циш- 
; ватный (завод «Азовсталь»), Гребенников (завод имени Дзержин- 
; ского), лауреаты Сталинской премии сталевары завода «Серп 
• и молот» тт. Чесноков, Субботин, Михайлов и другие.

Знатные сталевары беседовали с учеными, посетили лаборато- 
; рию металлографии. Затем они встретились со студентами инсти- 
■ тута. С огромным интересом слушали заполнившие аудиторию «А» 
; студенты выступления тт. Захарова, Привалова и Якименко. Им 
; задали много вопросов, связанных с методами работы сталеваров- 
• скоростников.

Тепло приветствовали будущие инженеры лучших стахановцев 
; мартеновских цехов страны.

............................................................ ★

претензии к деятелям науки. Он 
.говорил о конкретных заводских 
проблемах, о том, что мешает и 
дальше повышать е’смы стали: о 
несовершенстве приборов для изме
рения температур, о необходимости 
установить рациональное содержание 
марганца в металле при выплавке 
кипящих сталей. Нужно также вы
брать правильный метод раскисле
ния таких марок стали. Такого же 
рода заявление пелал и сталевар 
Ново-Тагильского завода тов. Зуб
ков. Он указал также на недоста
точную стойкость огнеупоров. Изы
скать новые огнеупорные материа
лы — вот чего требуют производ
ственники. Тов. Якименко (завод 
«Запорожсталь») поднял вопросы об 
изучении теплового режима работы 
мартеновских печей, о необходимо
сти увеличения срока службы ИЗ
ЛОЖНИЦ.

к -----

На снимке: профессора. преподаватели и студенты нашего института слушают выступления аноны 
сталеваров. ‘ Фото Л. СТОЧЕК.

Профессора К. I. Трубин, М. А. 
Глипков и доцент Е. В. Абросимов в 
ответных выступлениях поделились 
планами своей работы, рассказали, 
как коллективы ведущих кафедр ин
ститута помогают производственни
кам в решении важных задач, стоя
щих перед металлургической про
мышленностью. Отвечая на пригла
шение. посетить ряд металлургиче
ских заводов, работники института 
обещали наладить еще более тесную 
связь с производством, чаще бывать 
в цехах.
• Выступления сталеваров и уче
ных были весьма критичны и само
критичны. Так, Михаил Привалов 
отметил, что металлурги московского 
завода «Серп И молот» и завода 
имени Дзержинского плохо еще ис
пользуют возможности хромо-магне
зитового огнеупора. Мастер завода 
имени Дзержинского тов. Гребенни
ков критиковал сотрудников Днепро
петровского металлургического ин
ститута за невнимание к цеховым 
работникам.

Совещание отметило также важ
ность распространения опыта стале
варов-скоростников на все металлур
гические заводы страны. И в этом 
сотрудники института должны по
мочь производственникам.

Выступивший в заключение ди
ректор института профессор В. II. 
Елютин подчеркнул значимость со
вещания. его конкретную пользу. | 
Он тепло поблагодарил наших го-1 
стен и пожелал им новых успехов в 
работе.

В. ПАВЛОВСКИЙ.

Партия и правительство придаю- 
большое значение механизации тя 
желых и трудоемких работ в наше! 
социалистической промышленности 
Поэтому наши заводы, а металлурги 
веские заводы в особенности, обидь 
но оснащены под’емно-транспортны» 
оборудованием. Часто под’емнй 
транспортные механизмы органиче 
ски связываются с технологическим! 
машинами металлургического произ 
водства, составляют с ними одно це 
лое.

На лекция^ по курсу «Под’емно 
транспортные машины» студенты иа 
шего института усваивают общие 
теоретические и практические сведе 
ння по устройству, расчету и проек 
тированию под’емпо-транспортны) 
.машин. В процессе же проектирова 
ния по этому курсу каждому студен 
ту предлагается применить получен 
ные знания для расчета и самостоя 
тельной конструктивной разработю 
своего варианта грузоподъемной ма 
шины.

С 1 октября студенты IV курсг 
приступили к выполнению этого кур 
сового проекта. Они должны уло 
житься в весьма ограниченный ёро» 
и защитить проект до начала зимней 
экзаменационной сессии.

При оценке курсового проекта мь 
будем учитывать не только качестве 
выполненного задания, но и то, ка> 
регулярно работал студент над сво 
им проектом.

Доктор технических наук 
В. Н. ТРЕЙЕР, 

и. о. заведующего кафедрой ма
шиностроения.

Странная позиция 
руководителей клуба

Наше кино является самым мас
совым. самым могучим средство» 
коммунистического воспитания. Со
ветская кинематография создала 
множество замечательных фильмов, 
отличающихся высокой художест
венностью. идейностью.

Ясно, что в общежитии «Дом 
коммуны», где живет студенческая 
молодежь, советские фильмы долж
ны пропагандироваться как можно 
лучше. II тем более кажется стран
ной позиция администрации клуба 
«Дома коммуны» в этом вопросе, 
стоит только посмотреть на афиши, 
об'являющие о демонстрации в клу
бе советских кинофильмов. Эти афи
ши вывешиваются в день демонст
рации, причем обычно бывают два 
сеанса. Если же в клубе идет ка
кой-нибудь заграничный фильм, 
проявляется максимум изобретатель
ности, чтобы получше разреклами
ровать его, афиши вывешиваются за 
неделю, в день идут три сеанса.

На законные претензии студ-птов, 
тов. Иконников, заведующий клу
бом, мирно предложил «не '-оват!. 
пос не в свое дело». Когда его 
отпросили раз’яенить это вежливое 
предложение, тов. Иконников отве
тил, что «клуб должен оправдать 
>•< би в денежном отношении».

Пам такое положение кажется 
недопустимым. Правление клуба 
(олжио покончить с подобным Ц- 

ляческим подходом к клубной работе.
Студенты-дипломники

Н. ДЕМИДОВ, Н. КОРОЧКОВ, 
В. КНЯЗЕВ, Н. САВЕЛОВ,

Н. ГУГЛИН.
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ПАРТИЙНАЯ жизнь

Систематически руководить 
парторгами кафедр

Партийная группа кафедры элект- 
рометаллурпин имеет в своем соста- 1 
ве семь коммунистов — доцентов, 
аспирантов, старших лаборантов. Все 
коммунисты выполняют ответствен
ную партийную in общественную ра
боту. Тт. Григораш и Григорян — 
члены партбюро института, тт. Ши
рер и Тарковская — пропагандисты, 
тов. Бобкова ответственный ре
дактор стенной газеты «Сталинец». 
Состав партгруппы позволяет предъ
явить к иен повышенные требования. 
Такая партгруппа в состоянии пока
зать образцы партийно-организацион
ной и партийно-политической работы. 
Однако, содержание работы парт
группы не дает права сделать такой 
вывод.

Партийная гругта, в соответствии 
со своим планом, предполагала не 
реже одного раза в месяц проводить 
партийные собрания. Но из наме
ченных шести собраний она провела 
лишь четыре. На собраниях обсуж
дались отчеты коммунистов-аспиран
тов, состояние научно-исследователь
ской работы на кафедре, подготовка 
кафедры к учебному году, планы 
партгруппы. Все коммунисты кафед
ры работают над со^к>й, повышают 
свой идейно-политический уровень. 
Но ни один из коммунистов не был 
заслушан на собрании партгруппы 
по этому вопросу.

Партгруппа не обсудила также 
пи одного вопроса внутрипартийной 
жизни, не занималась вопросом о 
связи со студенческими группами и 
помощи им в организации политико
воспитательной работы, не ставила 
отчетов коммунистов — преподавате
лей н лаборантов об их обществен
ной и производственной работе, об 
авангардной роли коммунистов на 
кафедре. Партгруппа не контролиро
вала деятельности коммунистов на 
заводах, не обсуждала вопроса об

зсплении связи кафедры с промыш
ленностью.

Критическое отношение к работе 
партгруппы обязывает нас сковать, 
что она сделала явно недостаточно, 
хотя и имела возможности для уси
ления своей работы.

Чем же объяснить такое положе
ние? Оно объясняется прежде всего 
недостаточным вниманием парторга 
н коммунистов к организации рабо
ты партгруппы. Значительная доля 
вины падает на партийные бюро ме
таллургического факультета и инсти
тута, слабо руководящие работой 
парторгов кафедр. В текущем учеб
ном году парторги ни разу не со
бирались для инструктажа и с целью 
обмена опытом. Их работа еще ни
кем не контролируется и не прове
ряется по содержанию. Л отсут
ствие проверки их работы создает 
почву для самоуспокоенности.

Пора поднять роль партийных 
групп кафедр. Их работу нужно 
взять под руководство и повседнев
ный контроль партийных бюро фа
культетов и института. Для оживле- 

1 ния и конкретизации деятельности 
партгрупп целесообразно отказаться 
от семестровых планов и перейти к 
Месячным планам работы. Партий
ные бюро должны ежемесячно со
зывать парторгов кафедр не только 
для утверждения платов, но и для 
проверки их выполнения.

Необходимо чаще и более регу
лярно, чем это было до сих пор, 
обсуждать на заседаниях партбюро 
отчеты и отдельные вопросы работы 
партгрупп. Опираясь на партийные 
группы и оживляя их деятельность, 
партийная организация института 
добьется новых успехов в учебной и 
политико-воспитательной работе, су
меет более успешно решать задачи 
организационно-партийной и партий
но-политической работы.

А. А. ЯСКЕВИЧ, 
парторг кафедры элекгрометаллургии.

о-
Письмо в редакцию

БЕСПОРЯДОК В РАЗДЕВАЛКАХ
Раздевалки в этом году плохо об

служивают студентов и преподава
телей. Ежедневно в вестибюле мож- 
,но видеть очереди; в раздевалках 
явно похватает обслуживающего 
персонала; чаще всего на вешалке 
работает ио одному человеку.

Раздевалка для преподавателей не 
ремонтируете,я. Это создает дополни
тельные неудобства. Хозяйственному 
отделу следует навести порядок в 
раздевалках.

Н. ПЕТРОВ.

Рост спортивного мастерства
Соревнования на первенство ин-1 

статута по легкой атлетике, прове- 1 
денные 1 и 2 октября, явились ито
гом работы легкоатлетов в истекшем 
сезоне.

В этих соревнованиях выступали 
сборные команды факультетов. Все
го а них участвовало более 100 сту- 1 
центов — значительно больше, чем 
в предыдущие годы. Это свидетельст
вует о том, что легкая атлетика 
стала одним из самых распростра
ненных видов спорта среди студентов 
нашего 'института. Большое количе
ство зрителей, сладивших за ходом 
соревнований иа стадионе «Родина», 
подтверждает любовь студентов к 
этому виду спорта и их глубокий 
интерес к утехам лучших легкоатле
тов.

■Соревнования показали прежде 
всего рост спортивного мастерства 
наших легкоатлетов. Большинство 
результатов превышало нормы треть
его и даже второго разряда. Не
смотря на холодную погоду, уста
новлены два новых рекорда инсти
тута (Р. Гутаювым в метании диска 

-34,02 метра и в толкании ядра— 
11,68 метра). В ходе соревнований 
более 20 человек получили спортив 
ные разряды. В. Усков выполнил 
норму второго разряда, пробежав 
10(1 метров за 11,5 секунды.

Первое место заняла комапща ме
таллургического факультета, за ней 
следуют спортсмены технологическо
го факультета. Острая борьба меж
ду командами металлургов н техно
логов, шедшая с переменным успе
хом, свидетельствует о примерном 
равенстве спортивных сил на этих 
факультетах. Команда металлургов

сумела оторваться от команды тех
нологов лишь на 1800 очков.

Итоги соревнований позволяют 
отметить ряд характерных особенно
стей. Среди мужчин чемпионами 
института на 1950 год оказались 
главным образом металлурги 
(II. Эпштейн в беге иа 100 метров, 
Б. Гур<евич в беге на 400 метров, 
Б. Котомин в беге иа 5000 метров, 
К. Горячев в прыжках в высоту и 

■в длину с разбега, Р. Гутнов во всех 
и.идах метаний). Из числа студентов 
технологического факультета чемппо- 
ш ми института стали лишь Лопа
тин (в беге на 1500 метров) и коман
да эстафеты IX100 метров (И. Паль- 
ипшекий, В. Голубков, Б. Шаповалов 
и В. Усков). В то же время ряд ви
дов легкой атлетики, .в которых чем- 
лиоиами оказались металлурги 
командным заметом выиграли техно
логи. Так было в беге на 100 и 
400 метров, в толкании ядра. Это 
значит, что на технологическом фа
культете растут спортивные резуль
таты не только у отдельных студен
тов, но и у большой группы спорт
сменов. Очевидно, нехорошая тен
денция «выезжать» за ччет чемпио
нов еще не изжита на металлурги
ческом факультете. Не случайно чис
ло разрядников пополнилось в этих 
соревнованиях главным образам за 
счет студентов-технологов.

Команда технологов выступала как 
дружный, единый коллектив, объеди
ненный чувством ответственности за 
спортивную честь факультета, волей 
к победе. Пример этому — выигран
ная технологами эстафета 4X100 
метров. При равенстве сил с коман
дой металлургического факультета 
технологи выиграли именно благода
ря силе коллектива, организованно
сти и целеустремленности команды.

Металлурги заслуженно победили 
в этих соревнованиях, но нм есть че
му поучиться у студентов-технологов.

Существенным пробелом у техноло
гов оказалась слабость их женской 
команды. Более 1500 очков принесли 
команде успехи Веры Френкель, но 
она пришла в институт лишь месяц 
назад, и заслуга факультетских физ
культурников в ее успехах невелика. 
Общественность технологического фа
культета мало работает над вовле
чением девушек в занятия легкой 
атлетикой, над совершенствованием 
спортивного мастерства своих сту
денток

Следует отметить, что кафедра фи
зического воспитания и спорта дея
тельно помогла в организации и про 
ведении соревнований. Высокий уро
вень спортивных результатов был 
обеспечен хорошей работой легко
атлетической секции (тренер — мас
тер спорта Ф. И. Киселев,, председа
тель бюро секции Ю. Фоменко). Хо
рошо поработали капитаны команд 
тт. Б. Гуревич, В. Усков и С. Огур
цов. Большую помощь металлургам 
Оказал старший преподаватель фа
культета Е. В. Вершинский. Дея
тельно работал тов. Титов, член со
вета ДСО «Наука», ответственный 
за работу по легкой атлетике. •

Оперативно и интересно освеща
ли ход соревнований стенные газеты 
«За металл» и «Технолог», тем бо
лее загадочным было молчание га
зеты «За науку».

Успехи наших легкоатлетов оче 
видны. Необходимо их закрепить и 
упорно работать в течение зимы над 
дальнейшим совершепствовапнем 
спортивных достижений и над вовле
чением в легкоатлетическую секцию 
новых студентов.

В. Н. КОРНФЕЛЬД, 
председатель совета ДСО «На'ука».

На снимках (справа налево): 
чемпион института Р. Гутнов ме-

НАКАНУНЕ КОМСОМОЛЬСКОЙ 
КОНФЕРЕНЦИИ

Менее двадцати дней осталось до 
второй общеинститутской отчетно
выборной комсомольской конферен
ции. Ей предшествует отчетно-вы
борная кампания в комсомольских 
группах, на курсах и факультетах. 
Сейчас уже закончились отчеты и 
выборы комсоргов II и III курсов, 
прошли комсомольские собрания иа 
этих курсах, избраны комсорги на 
1 курсе, и можно подвести некото
рые итоги этой работы.

Комсомольские собрания в груп
пах показали, что большинство комс
оргов серьезно подготовилось к от
четам. Комсорги проанализировали 
в своих отчетах работу комсомоль
ских групп, выявили причины имев
шихся недостатков. Обычно в прени
ях выступало не меньше 7—8 ком
сомольцев, резко критиковавших не
достатки в работе комсомольской 
группы, а всего на групповых соб
раниях II и III курсов выступило 
свыше 240 человек.

Одним из основных и общим для 
многих групп недостатком, который 
был вскрыт на комсомольских соб
раниях, является слабая работа комс
оргов по сплочению групп, по соз
данию в них дружного коллектива. 
За это резко критиковали комсор
гов тт. Комардина, Матвеева, По- 
ворова, Гончарова. Была указана 
комсомольцами и одна из основных 
причин такого положения — плохо

поставленная культурно-массовая 
работа. Комсомольцы редко ходили 
в кино и театры, было мало экс
курсий в музеи и пр. Группа 
МЛ-48-1, например, ни разу коллек
тивно не посетила кино и театра. 
Здесь не проведено ни одного об
суждения книг советских писателей, 
кинокартин, пьес. Такое положение 
дальше терпеть нельзя. IV пленум 
ЦК ВЛКСМ потребовал от комсо
мольских организаций коренного 
улучшения культурно-массовой ра
боты среди молодежи. Решение IV 
пленума должно служить програм
мой действий нашей комсомольской 
организации.

Курсовые собрания на III и II 
курсах показали возросшую требо
вательность комсомольцев к деятель
ности членов курсового бюро ВЛКСМ. 

' На комсомольском собрании III кур
са металлургического факультета 
отмечалась плохая работа членов 
бюро тт. Пономарева и Фролова, 
и эти товарищи не были избраны в 
состав нового курсового бюро. Рез
ко и принципиально критиковали 
комсомольцы II курса этого же фа
культета заместителя секретаря кур
сового бюро тов. Голуба за попыт
ки администрирования в комсомоль
ской работе; тов. Скородумова, секре
таря курсового бюро ВЛКСМ II 
курса технологического факультета, 
подвергли критике за отрыв в рабо
те от комсомольских групп.

Решение ЦК ВЛКСМ о наделе
нии курсовых комсомольских орга
низаций правами первичных говорит 
о том, что уровень работы курсо
вых бюро в этом учебном году дол
жен быть значительно выше, что 
курсовые Т)юро должны больше за
ниматься содержанием работы ком
сомольских групп, проявить больше 
инициативы в работе.

Общим недостатком в подготовке 
групповых и курсовых комсомоль
ских собраний является то, что 
комсорги групп и курсовые бюро в 
период подготовки собраний мало 
беседуют с комсомольцами о содер
жаний комсомольской работы групп 
и курса, не доводят до сведения 
комсомольцев тех вопросов., которые 
комсорг или курсовое бюро думают 

I поднять на собрании. Это приводит 
! к тому, что комсомольцы приходят 

на собрание неподготовленными и 
зачастую не могут серьезно обсуж
дать отчетный доклад.

В результате отчетной кампании 
на II и III курсах к руководству 
комсомольскими группами пришли 
22 новых комсорга. Курсовые и фа
культетские бюро ВЛКСМ должны 
сейчас особое внимание уделить ин

' структированию комсоргов и повсе- 
' .гневно помогать им в налаживании 

работы в группах. Следует заме
тить, что факультетские и курсовые 
бюро увлеклись отчетно-выборной 
кампанией и пустили на самотек 
некоторые важные разделы работы 
комсомольской организации. Плохо 
обстоят деда на металлургическом 
факультете с шефской работой — 
большинство выделенных агитаторов 

. и пионервожатых не было до сих

нор на предприятиях и в школах. 
В факультетском бюро продолжн- 
тельное время не было ответствен- 

1 кого за шефскую работу. Бюро 
ВЛКСМ II курса (секретари тт. Ко- 
робкин и Скородумов) плохо за
нимаются вопросами изучения сту
дентами марксистско-ленинской тео
рии. Несмотря на то, что с первой 

. недели октября начались семинар
ские занятия, многие комсомольцы 
еще не законспектировали необходи
мого материала, и комсорги тт. Гу
бин и Фуннн не занимались подго
товкой к семинарам по марксизму- 
ленинизму.

Такое положение должно быть ис
правлено в кратчайшее время; надо ' 
помнить, что отчетно-выборная кам
пания не самоцель: она должна слу- 

' жить улучшению всех разделов ра
боты комсомольской организации. ; 
Факультетские комсомольские со
брания закончатся к 20 октября.' 
При подготовке к ним надо будет 
учесть, что впервые эти собрании, 
вследствие большого количества ком
сомольцев, будут проходить не в 
помещении института, а в одном из 
клубов Ленинского района.

Готовясь к институтской комсо- 
1 мольской конференции, комсомоль

цы должны серьезно подумать о том. 
' что мешает в работе нашей комсо

мольской организации, какие вопро
сы надо будет поднять н обсудить, 
чтобы проведение конференции по
служило мощным толчком для зна
чительного улучшения деятельности 
комсомольской организации инсти
тута.

В. А. РОМЕНЕЦ, 
секретарь комитета ВЛКСМ.

тает диск: прыжок в высоту 
Н. Эпштейна; момент бета на 
5000 м.

Фото Л. КРЕМНЕВА.

Неаккуратно 
получают газету 
Тираж газеты «('таль» сравни

тельно невелик. Ирл подписке на 
вторую половину 1950 года заявки 
студенческих групп Пыли удовлет
ворены лишь на *2(1 —30 процентов. 
До сих пор поступают просьбы сту
дентов подписать их на газету.

Иное положение имеет место на 
кафедрах и н лабораториях институ
та, здесь все желающие были под
писаны на газету еще в начале го
да. Тем более странной кажется за
бывчивость профоргов отдельных ка
федр и лаборатории, когда пужш 
получить номер газеты из библиоте
ки. куда газета передается редак
цией.

Из четырех вышедших в сентяб;и 
померон газеты кафедра начерта
тельной геометрии (профорг В. (’ 
Соловьев) и лаборатория техниче
ского анализа (профорг А. А. Кули 
кона) получили лишь два номера.

Неаккуратны и получении газеть 
кафедры теоретической механики 
общего машиностроения, высшей ма 
тематики. Только после несколькю 
напоминаний работники этих кафе.и 
берут газету из библиотеки.

И. о. ответственного редактора
К. М. ТРУБЕЦК08.
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